



Sigue recuperación del empleo: INE informa que desocupación bajó a 7,5% en septiembre-noviembre

DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Energía

Energía

Alto Maipo realiza primera prueba de inyección de energía al sistema en una de sus unidades

El hito se realizó con éxito al sincronizar la unidad 1 de la central Alfalfal II con la red eléctrica nacional.

Por: Karen Peña | Publicado: Jueves 30 de diciembre de 2021 a las 16:50 hrs.



Compartir



En paralelo al proceso de reorganización que está viviendo en Estados Unidos, bajo el Capítulo 11, el proyecto Alto Maipo sigue preparándose para el inicio de operaciones comerciales que tiene previsto para fines de marzo 2022, tal como confirmó hace unos meses AES Andes.

En ese camino, este jueves, la polémico desarrollo hidroeléctrico realizó con éxito su primera prueba de generación, al sincronizar la unidad 1 de la central Alfalfal II con el sistema eléctrico nacional.

| | |
|---|--|
| 531 MW ES LA CAPACIDAD INSTALADA DEL PROYECTO. | US\$ 50 MILLONES ES EL MONTO TOTAL DEL FINANCIAMIENTO DIP. |
|---|--|

Según comunicó la firma, la inyección de energía renovable se concretó a las 15.55 horas de ayer y se ejecutó por un tiempo limitado a fin de completar las primeras pruebas de acuerdo al cronograma establecido junto al Coordinador Eléctrico Nacional, organismo que supervisa el sistema.

El proyecto hidroeléctrico está constituido por dos centrales de pasada, Alfalfal II y Las Lajas, las que en su conjunto tendrán una capacidad instalada de 531 MW.

Se espera una generación anual de 1.700 GWh que al año equivale al consumo eléctrico de cerca de 800 mil hogares.

Sobre la iniciativa, la empresa recalcó que "Alto Maipo es un proyecto de energía renovable clave para Chile que, a través de sus centrales de pasadas, contribuirá a la transición de la matriz energética y el proceso de descarbonización del país".

Reorganización

fecha US\$ 3.066 como parte del financiamiento DIP, que contempla unos US\$ 50 millones en total.

De ese monto -del que se desprenden US\$ 20 millones, de forma provisional- será aportado por la matriz, anteriormente AES Gener.

Considerando ese ingreso y otros desembolsos, la compañía cerró noviembre con una caja de US\$ 12.496.316.

Te Recomendamos



Eléctricas extienden hasta el 31 de enero la suspensión de cortes de suministro para clientes que no pueden pagar



FNE confirma recomendación de implementar ajustes al mercado del gas y refuta críticas de las empresas del sector



Abastible frente a informe de la FNE: "Incurrir en una extrema simplificación del funcionamiento real del mercado"